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РАЗДЕЛ 1. ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ 

 

ЭКОНОМИЧЕСКОЕ ОБОСНОВАНИЕ РАЗРАБОТКИ И ВНЕДРЕНИЯ WEB-САЙТА  

«РЕПЕТИТОРСТВО-ОНЛАЙН» 

 

Гочияева М.Д., старший преподаватель, Северо-Кавказская государственная академия 

Богатырева Д.А., Северо-Кавказская государственная академия  

Батчаева А.М., Северо-Кавказская государственная академия  

Джанкезов А.А., Северо-Кавказская государственная академия 

Чотчаев Ю.И., Северо-Кавказская государственная академия 

Аджиев Р.Д., Северо-Кавказская государственная академия 

 
Аннотация: В статье представлено краткое описание экономического обоснования разработки и внедрения web-
сайта «Репетиторство-онлайн». Цель проекта заключается в создании web-платформы для онлайн-репетиторства, 
предлагая услуги обучения для широкого круга учащихся разного возраста и уровня образования. Статья рас-
сматривает различные факторы, включая затраты на разработку и поддержку сайта, затраты на маркетинг и ре-
кламу, а также прогнозируемую доходность. Полученные результаты помогают определить целесообразность и 
перспективы разработки и внедрения web-сайта «Репетиторство-онлайн», основываясь на финансовых показате-
лях и рыночных трендах. Это позволяет принять обоснованное решение о дальнейшем развитии проекта. 
Ключевые слова: Экономическое обоснование, разработка, внедрение, web-сайт, репетиторство-онлайн, онлайн-
ресурс, платформа преподавание, репетиторство, школьная программа, ЕГЭ, математика, русский язык, физика, 
химия, история, обществознание, биология, информатика, самозанятый, налогообложение. 
 
Abstract: The article provides a brief description of the economic justification for the development and implementation 
of the “Online Tutoring” website. The goal of the project is to create a web platform for online tutoring, offering training 
services to a wide range of students of different ages and educational levels. The article examines various factors, in-
cluding the costs of developing and maintaining the site, marketing and advertising costs, and projected profitability. 
The results obtained help determine the feasibility and prospects for the development and implementation of the 
“Online Tutoring” website, based on financial indicators and market trends. This allows you to make an informed deci-
sion on the further development of the project. 
Keywords: Economic justification, development, implementation, website, online tutoring, online resource, platform 
teaching, tutoring, school curriculum, Unified State Examination, mathematics, Russian language, physics, chemistry, 
history, social studies, biology, computer science, self-employed, taxation. 
 
 
 

ИССЛЕДОВАНИЕ ЭФФЕКТИВНОСТИ РАЗРАБОТКИ И ВНЕДРЕНИЯ СИСТЕМЫ 

ОБЕСПЕЧЕНИЯ УПРАВЛЕНЧЕСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ВУЗА 

 

Гочияева М.Д., старший преподаватель, Северо-Кавказская государственная академия 

Богатырева Д.А., Северо-Кавказская государственная академия  

Батчаева А.М., Северо-Кавказская государственная академия  

Джанкезов А.А., Северо-Кавказская государственная академия 

Чотчаев Ю.И., Северо-Кавказская государственная академия 

 
Аннотация: Статья рассматривает исследование эффективности разработки и внедрения системы обеспечения 
управленческой деятельности вуза. Исследование проведено на основе анализа предметной области и примене-
ния различных методов и инструментов. Результаты исследования позволяют сделать выводы о преимуществах и 
недостатках таких систем, а также предложить рекомендации для их улучшения и совершенствования. 
Ключевые слова: Исследование, университет, управленческая деятельность, система обеспечения, эффектив-
ность, разработка, внедрение. 
 
Abstract: The article examines a study of the effectiveness of the development and implementation of a system for 
supporting the management activities of a university. The study was carried out based on the analysis of the subject 
area and the use of various methods and tools. The results of the study allow us to draw conclusions about the ad-
vantages and disadvantages of such systems, as well as offer recommendations for their improvement and improve-
ment. 
Keywords: Research, university, management activities, support system, efficiency, development, implementation. 
 
 
 

ЭКОНОМИЧЕСКОЕ ОБОСНОВАНИЕ РЕЦИКЛИНГА В СТРОИТЕЛЬСТВЕ 

 

Карпунин Н.С., АО «Выксунский металлургический завод» 

Галкина Ю.Е., к.э.н., доцент, МИ(ф)ВлГУ 

 
Аннотация: Рынок строительства серьезно связан логистикой и напрямую зависит от продукции предприятий 
стройиндустрии. Остается не маловажным тот факт, что строительные предприятия ищут способы существенной 
экономии средств, именно по статье «материалы», ввиду высокой материалоемкости строительной продукции (до 
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50–60 % от сметной стоимости). В статье проводится анализ проблемных вопросов, связанных с утилизацией 
бетонных отходов металлургической промышленности. Описаны возможные пути переработки и применения их в 
качестве вторичного сырья для металлургической промышленности и строительной индустрии, а также проведено 
экономическое обоснование рециклинга на примере АО “ВМЗ”.  
Ключевые слова: металлургическая, промышленность, рециклинг, строительство, экономический, шлак, бетон, 
отходы, экология.  
 
Abstract: The construction market is seriously connected with logistics and directly depends on the products of con-
struction industry enterprises. It remains not unimportant that construction companies are looking for ways to signifi-
cantly save money, namely under the article "materials", due to the high material consumption of construction prod-

ucts (up to 50-60% of the estimated cost) [1]. The article analyzes the problematic issues related to the disposal of 
concrete waste from the metallurgical industry. Possible ways of processing and using them as secondary raw materials 
for the metallurgical industry and the construction industry are described, and an economic justification of recycling is 
carried out on the example of JSC VMZ 
Keywords: metallurgical, industry, recycling, construction, economic, slag, concrete, waste, ecology.  
 
 
 

ТЕХНИКО-ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ЦЕЛЕСООБРАЗНОСТЬ ЭКОЛОГИЗАЦИИ РЕМОНТА 

АВТОМОБИЛЬНЫХ ДОРОГ МЕТОДОМ ГОРЯЧЕГО РЕСАЙКЛИНГА 

 

Лях Н.И., к.т.н., доцент, Сибирский Федеральный Университет                      

Остапенко Н.Д., Сибирский Федеральный Университет 

Буданов С.С., Сибирский Федеральный Университет  

Тимофеев Д.С., Сибирский Федеральный Университет  

Шмидт М.И., Сибирский Федеральный Университет  

 
Аннотация: С целью удешевления ремонта автомобильных дорог и повышения их качества используется техноло-
гия горячего ресайклинга, суть которой заключается в регенерации верхнего поврежденного слоя покрытия по-
средством его разогрева, рыхления на глубину от 2 до 5 см, планирования разрыхленной смеси и ее уплотнения. 
В этой статье рассматривается технико-экономическая целесообразность применения горячего ресайклинга при 
проведения ремонтных работ автомобильных дорог. Определены основные преимущества и недостатки техноло-
гии, которые ограничивают ее применение. Проведен анализ    экономической целесообразности, а также затро-
нута тема экологичности.  
Ключевые слова: горячий ресайклинг, битум, автотранспорт, автодороги, термопластификация, термосмешива-
ние, термоукладка, термогомогенизация, термопланирование. 
 
Abstract: In order to reduce the cost of repairing highways and improve their quality, hot in-place recycling technology 
is used, the essence of which is to regenerate the upper damaged coating layer by heating it, loosening to a depth of 2-
5 cm, planning the loosened mixture and compacting it. This article discusses the technical and economic feasibility of 
using hot in-place recycling during the repair work of highways. The main advantages and disadvantages of the tech-
nology that limit its use are identified. In addition, an analysis of economic feasibility was carried out, and the topic of 

environmental friendliness was also touched upon. 
Keywords: hot in-place recycling, bitumen, motor transport, highways, thermoplastification, remixing, repaving, ther-
mohomogenization, thermal planning. 
 
 
 

ТЕХНИКО-ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ЦЕЛЕСООБРАЗНОСТЬ ЭКОЛОГИЗАЦИИ  

СТРОИТЕЛЬСТВА АВТОМОБИЛЬНЫХ ДОРОГ С ПОМОЩЬЮ ПОВТОРНОГО  

ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ПЛАСТИКА 

 

Лях Н.И., к.т.н., доцент, Сибирский Федеральный Университет 

Остапенко Н.Д., Сибирский Федеральный Университет  

Буданов С.С., Сибирский Федеральный Университет 

Шмидт М.И., Сибирский Федеральный Университет  

Тимофеев Д.С., Сибирский Федеральный Университет 

 
Аннотация: С каждым годом производится все больше продукции, содержащей пластик. Объемы отходов каждый 
год во всем мире составляют около трехсот миллионов тонн пластика, при этом порядка восьмидесяти миллионов 
тонн захораниваются с нарушением установленных норм или же просто выбрасываются. Согласно оценкам экс-
пертов, к 2060 году ежегодные выбросы пластикового мусора могут вырасти до двухсот шестидесяти пяти милли-

онов тонн. Встает вопрос решения проблемы накопления огромного количества отходов из пластика. В данной 
статье будет рассмотрена технико-экономическая целесообразность использования отходов из пластика в строи-
тельстве автомобильных дорог.  
Ключевые слова: пластик, экология, автодороги, отходы, сухой способ, мокрый способ, модуль упругости, колей-
ность. 
 
Abstract: Every year more and more products containing plastic are produced. The volume of waste each year world-
wide is about 300 million tons of plastic, while about 80 million tons are buried in violation of established norms or 
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simply thrown away. According to experts, by 2060, annual emissions of plastic garbage can grow to 265 million tons. 
How to solve the problem of accumulation of a huge amount of plastic waste? This article will consider the technical and 
economic feasibility of using plastic waste in the construction of highways. 
Keywords: plastic, ecology, highways, wastes, dry process, wet process, resilient modulus, ruts. 
 
 
 

ВЛИЯНИЕ ОТРИЦАТЕЛЬНЫХ ЗНАЧЕНИЙ ПЕРЕМЕННЫХ ПРИ РАСЧЕТЕ ОБЪЕМА  

ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ОБОЛОЧКИ 

 

Пиль Э.А., д.т.н., профессор, Российская Академия Народного Хозяйства и Государствен-

ных Служащих 

 
Аннотация: В данной статье автор предлагает для описания процессов, происходящих в экономике при кризисе, 
использовать теорию оболочек. Применение этой теории дало возможность автору описать теоретические вари-
анты развития экономического кризиса, произвести расчеты и на их основе выявить возможные пути, которые 
можно использовать при выходе из любого экономического кризиса. Эти пути дают инструменты правительству 
по выбору конкретного способа выхода из кризиса и не только без потерь, но даже и с увеличением валового 
внутреннего продукта страны. В статье рассматривается вопрос расчета объема экономической оболочки Veu при 
воздействии на нее наружного постоянного давления, что происходит каждодневно и в особенности при очеред-
ном экономическом кризисе. Представленные двухмерные и трехмерные рисунки наглядно показывают влияние 
отрицательных и положительных переменных на объем экономической оболочки Veu. Отношение же последнего 
значения объем экономической оболочки Veuf к начальному Veub показывает, стоит ли использовать данные 
значения переменных при решении вопроса выхода страны из экономического кризиса. 
Ключевые слова: валовой внутренний продукт, выход из экономического кризиса, расчеты в Excel, 2D и 3D ри-
сунки. 
 
Abstract: In this article, the author suggests using the theory of shells to describe the processes occurring in the econ-
omy during a crisis. The application of this theory made it possible for the author to describe the theoretical options for 
the development of the economic crisis, to make calculations and, based on them, to identify possible ways that can be 
used to overcome any economic crisis. These ways provide the government with tools to choose a specific way out of 

the crisis, and not only without losses, but even with an increase in the countrys gross domestic product. The article 
considers the issue of calculating the volume of the Veu economic envelope when exposed to constant external pres-
sure, which happens every day and especially during the next economic crisis. The presented two-dimensional and 
three-dimensional drawings clearly show the influence of negative and positive variables on the volume of the Veu eco-
nomic envelope. The ratio of the last value of the volume of the Magicians economic shell to the initial Magician shows 
whether it is worth using these values of variables when solving the issue of the countrys exit from the economic crisis. 
Keywords: gross domestic product, recovery from the economic crisis, calculations in Excel, 2D and 3D drawings. 
 
 
 

ПЕРСПЕКТИВЫ ВНЕДРЕНИЯ СИСТЕМЫ ПРОЕКТНОГО УПРАВЛЕНИЯ ИННОВАЦИЯМИ 

В РАЗВИТИИ ИНФОКОММУНИКАЦИОННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ 

 

Хертек Белекмаа Адар-ооловна, аспирант, Российский экономический университет 

имени Г.В. Плеханова 

 
Аннотация: в научной статье представлены результаты анализа перспективных возможностей применения систе-
мы проектного управления инновациями при обеспечении стратегического и устойчивого развития предприятий 
инфокоммуникационной отрасли. Актуальность исследования обусловлена тем, что инновационная деятельность 
инфокоммуникационных компаний обеспечивает их конкурентоспособность и экономическую безопасность в 
условиях нестабильности внешней бизнес-среды в экономике России. 

Ключевые слова: инновационная деятельность; инновации; проектное управление; инфокоммуникационная от-
расль; инфокоммуникационные предприятия; система проектного управления; инновационные проекты. 
 
Abstract: the scientific article presents the results of the analysis of promising opportunities for applying the system of 
project management of innovations in ensuring the strategic and sustainable development of enterprises in the info-
communication industry. The relevance of the study is due to the fact that the innovative activity of infocommunication 
companies ensures their competitiveness and economic security in the conditions of instability of the external business 
environment in the Russian economy. 
Keywords: innovative activity; innovation; project management; infocommunication industry; infocommunication en-
terprises; project management system; innovative projects. 
 
 
 
 

УПРАВЛЕНИЕ РАДИАЦИОННОЙ, ХИМИЧЕСКОЙ И БИОЛОГИЧЕСКОЙ  

БЕЗОПАСНОСТЬЮ В РАМКАХ СОЦИАЛЬНО- ЭКОНОМИЧЕСКИХ, ЭКОЛОГИЧЕСКИХ 

СИСТЕМ 
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Хлопяников А.М., д.с/х н., Брянский государственный университет им. акад. И.Г. Петров-

ского 

Хлопяникова Г.В., к.э.н., Брянский государственный университет им. акад. И.Г. Петров-

ского 

Подольникова Е.М., к.э.н., Брянский государственный аграрный университет 

Старченко Е.В., к.т.н., Брянский филиал РЭУ им. Г.В. Плеханова  

Морозов Д.А., аспирант, Брянский государственный университет им. акад. И.Г. Петров-

ского 

 
Аннотация: В статье рассматривается ряд проблем с управление радиационной, химической и биологической 
безопасностью в рамках определенной социально-экономической, экологической системы. Целью статьи является 
выявление основных проблем и рассмотрение возможных путей их решения.  
Ключевые слова: управление, радиационная, химическая, биологическая опасность, риски. 
 
Abstract: The article considers a number of problems with the management of radiation, chemical and biological safety 
within a certain socio-economic, environmental system. The purpose of the article is to identify the main problems and 
consider possible ways to solve them. 
Keywords: management, radiation, chemical, biological hazards, risks. 
 
 
 

ОЦЕНКА СОСТОЯНИЯ НАЦИОНАЛЬНОГО РЫНКА ЦФА И ВЫЯВЛЕНИЕ НАПРАВЛЕНИЙ 

ЕГО РАЗВИТИЯ 

 

Шароватов Д.С., Московский авиационный институт (национальный исследовательский 

университет); АО «Россельхозбанк» 

Жидкова Д.В., Московский авиационный институт (национальный исследовательский 

университет); ООО «ГНС» 

 
Аннотация: Актуальность исследовательской работы обусловлена внедрением новаторской разработки в виде 
цифрового финансового инструмента, разработанного при непосредственном участии Центрального Банка Рос-
сийской Федерации и обращающегося на платформах, которые позволяют заключать сделки аналогичные бирже-
вым по сущности. Исследованы нормативно-правовые акты, закрепляющие роль отечественного рынка ЦФА. 
Представлены основные участники цифрового рынка и рассмотрены особенности, позволяющие преодолеть ба-
рьеры включения в инновационную конфигурацию. Осуществлена оценка положения современного национально-
го рынка ЦФА и сформулированы направления, которым следует соответствовать для масштабирования количе-
ства пользователей технологичной площадки и развития цифровой грамотности населения страны.   
Ключевые слова: ЦФА, Банк России, оператор информационной системы, инвестор, эмитент. 
 
Abstract: The relevance of the research work is due to the introduction of an innovative development in the form of a 

digital financial instrument developed with the direct participation of the Central Bank of the Russian Federation and 
traded on platforms that allow you to conclude transactions similar to the exchange in essence. The normative legal 
acts that consolidate the role of the domestic digital financial assets market are investigated. The main participants of 
the digital market are presented and the features that allow overcoming barriers to inclusion in the innovative configu-
ration are considered. The assessment of the situation of the modern national digital financial assets market has been 
carried out and the directions that should be followed for scaling the number of users of the technological platform and 
the development of digital literacy of the countrys population have been formulated. 
Keywords: Digital Financial Assets, Bank of Russia, information system operator, investor, issuer. 
 
 
 

РАЗДЕЛ 2. ПЕДАГОГИЧЕСКИЕ НАУКИ 

 

СОДЕЙСТВИЕ КАЧЕСТВЕННОМУ СОЗДАНИЮ КОМАНДЫ СЕЛЬСКИХ УЧИТЕЛЕЙ  

В ПРОЦЕССЕ РУКОВОДСТВОМ КИТАЙСКОЙ МОДЕРНИЗАЦИИ 

 

Ли Жун Сун, кандидат наук, доцент, Харбинский педагогический университет, Китай 

Цзян Цзюнь, доктор наук, профессор, научный руководитель, Харбинский педагогиче-

ский университет, Китай 

 
Аннотация: Создание высококачественной команды сельских учителей является стратегическим направлением и 
фундаментальной основой для успеха образования, удовлетворяющего потребности людей, а также основной 
поддержкой для продвижения китайской модернизации. Со стратегической высоты продвижения китайской мо-
дернизации необходимо определить новое направление и новую модель построения команды сельских учителей 
в новую эпоху, а затем изучить и внедрить меры по созданию высококачественной команды сельских учителей. 
Первая — усиление внимания и руководства партии к сельским учителям, повышение идейно-политического ка-
чества сельских учителей; Во-вторых, необходимо изменить присущее сельским учителям самосознание уверен-
ности в местной культуре; В-третьих, принять многочисленные меры для обеспечения того, чтобы сельские учи-
теля могли преподавать со спокойной душой, предоставляя рекомендации для создания высококачественной, 
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способной и сострадательной команды сельских учителей, а также внося китайские решения и мудрость в реше-
ние общих образовательных проблем, с которыми приходится сталкиваться  человечеству. 
Ключевые слова: китайская модернизация; Сельские учителя. 
 
Abstract: To build a high-quality rural teacher team is the strategic focus and fundamental basis for the success of 
peoples satisfaction education, as well as the basic support for promoting Chinese modernization. From the strategic 
height of promoting Chinese modernization, it is necessary to establish the new direction and new pattern of rural 
teacher team construction in the new era, and then explore and innovate the measures of high-quality rural teacher 
team construction. The first is to strengthen the partys attention and leadership to rural teachers, and improve the 
ideological and political quality of rural teachers; The second is to reshape the inherent self-awareness of rural teachers 

local cultural confidence; The third is to take multiple measures to ensure that rural teachers can teach with peace of 
mind, providing reference for building a high-quality, capable, and compassionate rural teacher team, and also contrib-
uting Chinese solutions and wisdom to solving the common educational problems faced by humanity. 
Keywords: Chinese modernization; Rural teachers; High quality construction. 
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